

Boxtrainer gesucht: 1 Trainer für unsere Boxer Box-Club Sportring Zürich



Als verantwortlicher Betreuer oder Mitglied des Trainerteams übernimmst du Verantwortung und förderst unsere Athletinnen und Athleten.

Die Hauptaufgaben:

Boxerische Einführung und Grundausbildung unserer Athletinnen und Athleten aller Altersklassen

Weiterentwicklung unserer Eliteboxer im Lizenztraining

Organisation des Trainingsbetriebes für die jeweilige Trainingsgruppe bzw. für die gesamte Gruppe

Erstellung von Trainingsplänen für die zugeteilten Trainingsgruppen bzw. für die Gesamtgruppe

Vorbereitung und Betreuung der Athletinnen und Athleten bei nationalen und internationalen Wettkämpfen

Mithilfe oder Leitung bei der Lizenzierung (in Absprache mit dem Präsidenten)

Mündliche und schriftliche Kommunikation mit SwissBoxing

Aufsicht und Ordnung im Box-Gym während und nach jedem Training

Dein Profil:

Kenntnisse über sportliche Bewegungsabläufe und Kraftentwicklung durch Bewegung (Buch „Secret of Boxing“ von Beda Mathis)

Ausbildung als Wettkampftainer Swissboxing / Fitnesstrainer / Leichtkontaktboxen / oder vergleichbare ausländische Ausbildung, dies ist auch während der Einführung möglich

Sehr gute Kenntnisse der Anforderungen im Boxsport und Erfahrung in der Ausbildung von jungen bis fortgeschrittenen Athletinnen und Athleten.

Gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift, weitere Landessprachen und

Englischkenntnisse von Vorteil

Bereitschaft zur Abend- und Wochenendarbeit

Deine Vorteile:

Mitarbeit im Vorstand eines der erfolgreichsten Boxclubs der Stadt Zürich

Leistungsorientiertes und strukturiertes Umfeld mit hoher Professionalität

Das Buch „Secret of Boxing“ von Beda Mathis dient als Leitfaden, du wirst von Beda Mathis eingeführt und begleitet

Nach der Probezeit selbständige Gestaltung der Trainingseinheiten

Auswahl von Boxern für eine Kampfmannschaft mit Teilnahme an Wettkämpfen

Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten auch als Mitglied von SwissBoxing

Du engagierst dich für einen gemeinnützigen Verein.

Einer der ältesten Boxclubs der Schweiz gegründet 1919.

Kontaktdaten:

Beda Mathis

info@boxclub.ch

079 6052165



Boxing coaches wanted:

1 head coach, 1 to 2 assistant coaches

Box-Club Sportring Zürich



As a responsible coach or member of the coaching team, you will take responsibility and support our athletes.

The main tasks:

- Boxing introduction and basic training of our athletes of all ages
- Further development of our elite boxers in license training
- Organize training sessions for the respective training group or for the entire group
- Create training plans for assigned training groups or for the entire group
- Prepare and support athletes in national and international competitions
- Assist or manage the licensing process (in consultation with the President)
- Oral and written communication with SwissBoxing
- Supervision and order in the boxing gym during and after each training session

Your profile:

- Knowledge of athletic movements and strength development through movement (book "Secret of Boxing" by Beda Mathis)
- Swissboxing / box fitness trainer / light contact boxing / or comparable foreign training, this is also possible during the introduction.
- Very good knowledge of the requirements of boxing and experience in training young to advanced athletes.
- Good written and spoken German, other national languages and knowledge of English an advantage
- Willingness to work evenings and weekends

Your benefits:

- Work on the board of one of the most successful boxing clubs in the city of Zurich
- Performance-oriented and structured environment with a high level of professionalism
- The book "Secret of Boxing" by Beda Mathis as a guide, you will be introduced and accompanied by Beda Mathis
- Independent organization of training sessions after the trial period
- Selection of boxers for a fighting team with participation in competitions
- Opportunities for training and further education, also as a member of SwissBoxing

Commitment to a non-profit organization.
One of the oldest boxing clubs in Switzerland founded in 1919.

Contact details:
Beda Mathis
info@boxclub.ch
079 6052165

